

LRin Langer-Weninger

Welcome to Genussland – Erfolgreiche Premiere auf der AB HOF

Mit einem starken Auftritt hat sich das Genussland Oberösterreich erstmals auf der AB HOF Messe in Wieselburg, Europas größter Direktvermarkter-Messe, präsentiert und damit die Exzellenz oberösterreichischer Esskultur in den Mittelpunkt gerückt. Der Empfang "Welcome to Genussland" war ein kulinarischer Höhepunkt und ein starkes Zeichen für gelebte Regionalität und herausragende Qualität.

„Genuss und Regionalität sind seit mehr als 20 Jahren unser Markenzeichen“, betont Genussland-Obfrau LRin Michaela Langer-Weninger: „Jetzt ist es an der Zeit, dieses Erfolgsmodell über die Landesgrenzen hinaus noch sichtbarer zu machen. Welcome to Genussland war und ist eine Einladung, Oberösterreich von seiner genussvollsten Seite zu erleben!“

Genussland-Dorf als Visitenkarte oberösterreichischer Esskultur

Die Messe AB HOF ist die wichtigste Plattform für Direktvermarkter in Europa und ein zentraler Treffpunkt für Branchenvertreter:innen der österreichischen Land- und Lebensmittelwirtschaft. Mit dem OÖ Empfang „Welcome to Genussland“ und dem Genussland-Dorf als eigener Präsenz auf der Messe wurde die kulinarische Vielfalt Oberösterreichs zur Geltung gebracht und Regionalität auf besondere Weise sicht- und erlebbar gemacht. *„Seit 20 Jahren beweisen unsere bäuerlichen Betriebe und Genussmanufakturen, dass Regionalität nicht nur ein Trend, sondern eine Lebenseinstellung ist. Wir sind stolz auf unsere 500 Partnerbetriebe, die Wertschöpfung in der Region halten und gemeinsam mit Handel und Gastronomie jährlich eine zusätzliche Nettowertschöpfung von rund 17 Millionen Euro erwirtschaften“,* so Langer-Weninger weiter.

Der Auftritt des Genusslandes Oberösterreich auf der AB HOF hat eindrucksvoll bewiesen, dass die enge Verbindung von hochwertigen Lebensmitteln, engagierten

vom 6. Mai 2025

Produzentinnen und Produzenten und gelebter Regionalität eine Erfolgsgeschichte ist. „Vielfalt und partnerschaftlicher Austausch machen unsere Land- und Lebensmittelwirtschaft so stark – und das schmeckt man auch!“, fasste Langer-Weninger zusammen.

Oberösterreich auf Erfolgskurs: 45 Bundessiege

Nicht nur die Präsentation des Genusslandes war ein voller Erfolg, auch bei den Prämierungen konnte Oberösterreich beeindrucken. Mit 45 Bundessiegen ging ein Drittel aller Auszeichnungen an Betriebe aus Oberösterreich. Besonders erfolgreich waren die Most-, Saft- & Edelbrandproduzenten, die sich 32 Goldene Birnen & Stamperl sicherten. Der Produzent des Jahres, der Firlingerhof aus Scharten, wurde mit 10 Goldmedaillen ausgezeichnet. Weitere Goldprämierungen gab es für Brot, Speck, Fisch, Öl und Pasta.